
Lastenfahrrad neu gedacht

Umweltschutz und Inklusion – Hand in Hand

Dank  der  Unterstützung  der  Landeshaupt-

stadt Potsdam sind wir seit Dezember diesen

Jahres stolze Besitzer eines Lastenrades.

Unsere  Geschichte  begann  allerdings  gar

nicht  mit  einem  Lastenrad,  sondern  mit

einem  Anthrotech  Trike.  Alexandra  hat  vor

einigen Monaten das Fahrrad fahren für sich

wieder neu entdeckt. Durch ihre chronische

Erkrankung  ist  ein  Zweirad  für  sie  keine

Option. Das Fahren mit dem Trike funktioniert

aber gut und steigert ihre Mobilität.

Allerdings haben wir uns oft beim Radfahren

gewünscht,  Alexandras  Rollstuhl  zu

Fahrzielen mitnehmen zu können. Gerade bei

weitläufigen  Zielen  wie  dem  Stern-Center

oder  der  Potsdamer  Innenstadt  ist  der

Rollstuhl unabdingbar.

Dann kam uns eine Idee. Als wir Alex’ Trike

gekauft  haben,  hatte  der  Händler  auch

Lastenfahrräder  im  Angebot  –  u.a.  das

Babboe  Dog-E.  Dieses  Modell  besitzt  eine

Vorderklappe,  durch  die  der  Rollstuhl

eingeladen werden kann.

Für uns war klar, dass wir damit eine ganz

neue Art der Fortbewegung eröffnen können.

Anstatt  auf  ein  Auto  zurückgreifen  zu

müssen,  können  wir  uns  nun  zu  zweit  mit

dem  Fahrrad  fortbewegen!  Ein  Gewinn  für

unsere Gesundheit und für den Klimaschutz.

Um  die  Idee  in  die  Tat  umzusetzen,

brauchten wir finanzielle Unterstützung. Für

diese  Herausforderung  gab  es  zum  Glück

eine  Lösung  -  Das  Klimaschutzförder-

programm der Landeshauptstadt Potsdam!

Durch die Förderung konnten wir  diese Idee

nun  umsetzen  und  sind  nun  seit  einigen

Wochen  umweltfreundlich  mit  dem  Rad

unterwegs.

Abgesehen von der Verladung des Rollstuhls

stellte sich das Rad auch an vielen anderen

alltäglichen Momenten als hilfreich heraus. Ob

bei  -5°C,  eisglatter  Fahrbahn  oder  bei  der

Abholung des Weihnachtsbaums - das Lasten-

fahrrad macht es möglich.

Zusätzlich  ermöglicht

es  uns  Alexandras

Behinderung  zu

weiten  Teilen

auszugleichen,  dabei

das  Fahrrad  als

wichtigstes Transport-

mittel zu verwenden und emissionsfrei in die

Zukunft zu starten.

Vielen Dank an die Landeshauptstadt Potsdam

und  Ihre  fleißigen  Helfer:innen!  Unser

besonderer Dank gilt Herr Lange, der uns mit

Rat  und  Tat  zur  Seite  stand.  Ihr  macht  es

möglich!

Mit vielen Grüßen,

Leon M. und Alexandra L.


